

Instituto de Salud Pública del Estado de Guanajuato

Cuarto Trimestre 2020

Resultado Evaluación Desempeño

Deberá incluir los resultados de la evaluación del desempeño de los programas federales, así como los vinculados al ejercicio de los recursos federales que les hayan sido transferidos.

Para ello, deberán utilizar indicadores que permitan determinar el cumplimiento de las metas y objetivos de cada uno de los programas, así como vincular los mismos con la planeación del desarrollo.

Respuesta:

Actualmente el Instituto de Salud Pública del Estado de Guanajuato, está realizando la Evaluación Específica de Desempeño del Fondo de Aportaciones para los Servicios de Salud (FASSA) del ejercicio fiscal 2018, con recurso propio. Al día de hoy la evaluación se encuentra en proceso de revisión por la Consultoría de FiArr Territorio Integral, y el Instituto.

Una vez concluido el proceso se compartirá el Informe Final.